

Israel Elige un Rey

Versículos de Estudio

1 Samuel 9-10 Saúl es elegido rey

Bosquejo

Veinte años después que el arca llegó a Quiriat-jeraim, habló Samuel a Israel diciendo: "Si se vuelven a Dios de todo corazón y quitan los dioses ajenos y sirven sólo a ÉL, ÉL los librará de los filisteos" Entonces todos los israelitas quitaron todos los baales, Samuel reunió a todo Israel en Mizpa para orar por ellos. Se reunieron y ayunaron y Samuel juzgó a Israel.

Cuando los filisteos se enteraron que estaban reunidos en Mizpa fueron sus príncipes para atacarlos, cuando Israel se enteró se asustaron, y le decían a Samuel "no dejes de clamar por nosotros para que nos guarde"

Samuel sacrificó un cordero y mientras lo sacrificaba los filisteos llegaron a pelear, pero Jehová tronó sobre los filisteos, se asustaron y huyeron, pero fueron perseguidos por los israelitas, cuando ya no los persiguieron Samuel colocó una piedra y puso por nombre Eben-ezer porque dijo "Hasta aquí nos ayudó Jehová"

Así los filisteos no volvieron a entrar más en el territorio de Israel, y fueron devueltas las tierras que les habían quitado los filisteos.

Samuel ya estaba viejo y puso a sus hijos como jueces, Joel y Abías, pero fueron llevados por la avaricia dejándose sobornar, y vinieron los ancianos de Israel y le dijeron a Samuel: "Tú has envejecido y tus hijos no andan en tus caminos, por tanto, danos un rey que nos juzgue, como tienen todas las naciones"

Dios le dijo a Samuel, óyelos, porque no te han desechado a ti sino a mí, pero adviérteles cómo los tratará el rey.

Samuel les dijo todo lo malo que haría un rey con ellos, pero el pueblo no quiso entender y dijo: "No, habrá un rey sobre nosotros, y seremos también como todas las naciones. Nuestro rey nos gobernará saldrá delante de nosotros y hará nuestras guerras."

Samuel le contó a Dios, y Dios le respondió, "Dales un rey"

Había un hombre valeroso y respetado que se llamaba Cis, de la tribu de Benjamín, tenía un hijo joven y hermoso más que cualquiera de Israel y de hombros arriba sobrepasaba a cualquiera del pueblo.

Fue a buscar las asnas de su padre con su criado, cuando ya iban a regresar su criado le dijo, por aquí vive un hombre de Dios le podemos preguntar, Saúl estuvo de acuerdo pero dijo ¿qué llevaremos a ese hombre? su criado le mostró que tenía un siclo de plata, y fueron.

Un día antes Dios había dicho a Samuel que le enviaría a un hombre de Benjamín para ungirlo como príncipe. Así que cuando lo vio Dios le dijo "Este es el hombre".

Acercándose Saúl le preguntó a Samuel, dónde vivía el vidente, él le respondió yo soy el vidente, sube y come conmigo en el lugar alto, mañana por la mañana te despediré y diré lo que hay en tu corazón, en cuanto a las asnas ya las encontraron. Además de quién es todo lo deseable en Israel sino para ti y la casa de tu padre. Saúl le responde, yo soy de la tribu de Benjamín, la más pequeña, y de la familia más pequeña, ¿porque me has dicho así?

Samuel le pidió al cocinero que sirva lo que había separado para Saúl, y comieron. Al día siguiente salieron y Samuel le dijo que se adelantara el siervo de Saúl, entonces lo ungió con aceite, y le dijo: "Hoy después que te vayas hallarás a dos hombres junto al sepulcro de Raquel y te dirán que ya han encontrado las asnas y tu papá está preocupado, más adelante en Tabor, verás tres hombres que suben a Dios con 3 cabritos 3 tortas de pan y una vasija de vino, y te darán 2 panes, después te encontrarás con una compañía de profetas acompañados de músicos, entonces el espíritu de Jehová vendrá sobre ti con poder y profetizarás con ellos, y serás cambiado en otro hombre. Cuando haya pasado todo esto ve a donde quieras, porque Dios está contigo. Luego irás a Gilgal y espérame 7 días para ofrecer sacrificios.

Después Samuel convocó al pueblo en Mizpa, y dijo: "Así ha dicho Jehová: Yo soy Jehová quien los sacó de Egipto ... pero han desechado hoy a vuestro Dios y han dicho: No, tú nos darás un rey. Ahora

preséntense por tribus y familias"

Entonces Samuel escogió a la tribu de Benjamín, a la familia de Matri, ... Cis y al final Saúl, pero no lo encontraron, y Dios le dijo a Samuel que estaba escondido entre el bagaje, entonces corrieron y lo sacaron de allí.

Entonces el pueblo gritó con alegría: ¡Viva el rey!

Samuel expuso las leyes del reino y las escribió en un libro y las guardó. Saúl se fue a su casa acompañado de guerreros cuyos corazones había tocado Dios. Pero algunos perversos dijeron ¿Cómo nos ha de salvar éste? Lo despreciaron y no le llevaron presentes; pero él disimuló.

Temas

Mientras Samuel era juez en Israel tuvieron paz, y Dios los libró de los filisteos. Le fueron devueltas tierras tomadas por los filisteos.

Desde Jacob ya sabían que iba a haber una descendencia de reyes de donde vendría el Mesías, y estaba dentro del plan de Dios, y el rey planeado era David, en una fecha precisa en el año 3000, y quien debía ungirlo era Samuel, pero los israelitas querían uno de inmediato.

A pesar de las advertencias, no hicieron caso y Dios tuvo que escoger de entre lo que había, y lo mejor fue Saúl. Pero de él no descendería el Mesías, mucha gente usa esto para decir que Saúl perdió su salvación, y que la salvación se pierde, porque perdió el linaje del Mesías, pero Saúl era de la tribu de Benjamín, así que no era parte de ese plan.

Desde el principio se ven defectos en el actuar de Saúl, desde que piensa en pagar al hombre de Dios, como el común de la gente pensaba, en mostrar una falsa humildad al decir que era de la familia más pequeña de la tribu más pequeña, ya que tenía varios criados; el estar escondido entre el bagaje, sin obedecer la voz del profeta, y al último en lugar de olvidar o dejar pasar el desprecio de sus opositores solamente disimuló su enojo.

A pesar de todo eso Dios trabajó en él para hacerlo un buen rey, al ser ungido como representación del derramamiento del Espíritu Santo y su confirmación cuando empieza a profetizar.

Israel Elige un Rey

Versículos para Memorizar

None

Ejercicios Espirituales

- Y dijo Jehová a Samuel: Oye la voz del pueblo en todo lo que te digan; porque no te han desechado a ti, sino a mí me han desechado, para que no reine sobre ellos.
- 1 Samuel 8:7
- Dios es mi único rey
- Dios tiene un plan para mi vida
- Yo seguiré la voluntad de Dios para mí
- ¿Porqué querían tener un rey?
- ¿Qué significaba el aceite en su cabeza?
- ¿Estaba dentro del plan de Dios el poner a Saúl como rey?
- ¿De la descendencia de Saúl vendría el Mesías?



Israel Elige un Rey

Preguntas

1 ¿Porqué querían tener un rey?

.....

.....

2 ¿Qué significaba el aceite en su cabeza?

.....

.....

3 ¿Estaba dentro del plan de Dios el poner a Saúl como rey?

.....

.....

4 ¿De la descendencia de Saúl vendría el Mesías?

.....

.....

Historia

Samuel reunió al _____ para orar por ellos a Dios, y mientras ofrecía un _____ los filisteos vinieron a atacar, pero Dios hizo _____ el cielo y huyeron.

Los israelitas pidieron a _____ un rey, Samuel les advirtió que sería malo, pero no quisieron oír. Así que ungió a _____ hijo de Cis como rey, en su regreso Saul se encontró con unos _____ y al estar con ellos empezó a profetizar. Luego de unos días Samuel presentó a Saul al pueblo como su _____

None

None